
R4 年度 保護者アンケートの結果 

 

※回答は４段階評価です。１（低評価）～４（高評価） 

  

  

  

  

  

  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【上段●…保育園に対する皆様からのご要望、お気づきの点 ※原文のまま】 

【下段□…保育園からの回答】 

 

⚫ いつも保育に安心して信頼しています。感謝します。あとは、やはりもっと英語の環

境になるといいと思います。せめて以前までは主任さんは英語でコミュニケーション

とっていてくれていたと思うのですが…。 

□  現在、A.D.先生と Stephanie先生が、年間を通してどの年齢にも英語環境を作って

おり、All English で接してくれています。もちろん生活をするうえで日本語でなけれ

ばいけない場面も多いですが、担任が日々の保育の計画の中に英語を取り入れたり、英

語の話せる３名の保育士がなるべく英語で話しかけたりして、できる限り英語が楽しい

と思えるように工夫して保育を行っております。「英語が好き」「自分って英語が得意な

んだ」「もっと話してみたい」という「子ども達の気持ちの中に育つもの」に目を向け

て取り組んでいます。耳の聞き取りは随分できているように思いますので、さらに「日

常の中に自然に英語がある」という保育園の生活が楽しめるように努力していきます。 

 

⚫ 園での出来事を子供に聞いてもあまり多くを話さないのですが、お家の食事前にいた

だきますの掛け声をしたり、園で行ったらしき運動や歌を一緒にすると、とても楽し

そうにしているので安心しています。いつもありがとうございます。 

⚫ いつもお世話になっております。1 歳になってすぐに保育園に預けて職場復帰をする

ことになり、娘に少し申し訳ない気持ちになっていましたが楽しそうに保育園に通っ

ていて、とても良かったです。今後ともよろしくお願いいたします。 

⚫ 1 年間大変お世話になりました。子どもたちみんな楽しく保育園に通うことができた

のも先生方のおかげです。どの先生方もとても優しく子どもたちも先生のことが大好

きでした。いつも子どもの気持ちを大切にし、寄り添ってくれる姿に、安心して子ど

もを預けることができました。子どもだけでなく親の気持ちも理解してくれ、心配事

を話せば真摯に向き合って頂き感謝しかありません。また、いろんな決まりやルール

がある中でも臨機応変に対応してもらえたこともとても有り難かったです。一点だけ

気になる点があります。給食の内容です。品数が少ないなという印象です。メインと

果物という日もあったりするので、そのメインが好みのものでないと他に食べるもの

がないという状況になりかねないなと。メインに恐らくタンパク質その他の野菜など

入っていると思いますが、タンパク質は足りてるかな？と心配になる日もあります。

園内での給食作りなので大変さも理解しています。市の給食が充実している印象なの

で、そう感じてしまう部分もあるかもしれません。子どもたちは給食大好きで毎日お

かわりしているみたいですが笑。子どもたちが元気に楽しく保育園に通えたことだけ

で十分すぎますが今回アンケートということで気になった点を伝えさせていただきま

した。今年も大変お世話になりました。来年もまたよろしくお願いします。 



 

□ 嬉しいお言葉、ありがとうございます。SAKA 保育園は、保護者の方の、仕事（家事を

含みます）と育児の両立の大変さに寄り添う園でありたいといつも思っています。また、

お子さんと保護者の方が共通の話題で、おうちでもお話をしていただけるよう、情報提

供にも努力していきます。もし園へのご要望ご質問などありましたら、いつでも窓口は

開いておりますので、ぜひお声かけください。 

□ 給食の品数の件ですが、週に３日は三皿になるメニューにし、二皿の日に手作りおやつ

を提供するなど、一週間のバランスを見て提供しています。もし、苦手な献立がメイン

だったとしても、保育士は給食が楽しくなるように声掛けし、様子を見ながら長い目で

見て働きかけています。また二皿の日でも、食材としては 10品目～１２品目を入れて

おり、プレママの栄養士が計算したものを基本として献立表を作っておりますのでご了

承ください。 

 

⚫ 挨拶をする時としない時がある職員がいる。 

□ 不快な思いをさせてしまい、誠に申し訳ありませんでした。職員全体にこのご意見を共

有し、今後改めていきます。もし可能でしたら、状況や詳細を教えていただけましたら

大変ありがたく思います。宜しくお願いします。 

 

⚫ 掲示板に水筒の紐がいる等書いてある時があるが、欠席していた時や急いで帰宅する

時見落としてしまうことがあるので、声をかけて頂くかコドモンで流していただける

とありがたいです。また、掲示板を見忘れてしまうこともあるので、掲示板の内容を写

真で投稿して頂けると嬉しいです。 

□  水筒の紐は来年度より毎日カバンの中に入れての登園となります。（先日お渡しした

「園生活に備えて用意していただくもの」をご覧ください。）ホワイトボードは見にく

かったかもしれません。申し訳ありません。より見やすく掲示するようにしていきます。

また保護者の皆様におかれましては毎日掲示をご覧になりますと、園の活動が分かりお

子さんとの共通の会話にもつながりますので、ぜひご活用下さい。 

 持ち物や服装など、保護者の方にお願いをする場合は、できるだけコドモンでの配信

をしていきます。 

 

貴重なご意見を、ありがとうございました。今後の園運営に生かしていきます。 

来年度もよろしくお願いいたします。 

 

 

 


